
 

プランヴェール横須賀汐入自治会 

坂本連合町内会の加入に関して 
 

当マンション（プランヴェール）が建ち早今年で１２年になります。 

私も当初からの入居であり、以前は安浦町の方に住んでいましたが、坂本町の方が静かで 

環境も良いと聞いていたので引っ越してきました。入居から５年ぐらいは知り合いもなく、

隣近所とも顔を合わすこともなく過ごしていました。マンション住まいはこのような傾向

があるようです。 

入居後６年目に管理組合の役員担当が順番で回ってきまして、役員会議に出席している中

で知り合いもできてきました。３年間役員を担当し、その後に、自治会の担当理事になり、

３年前に自治会長になりました。 

当マンションは、管理組合と自治会があり、役員は兼務して運営されていました。その他

に子供会があります。自治会長になった当時、連合の中会長と知り合い「連合に入りませ

んか」と相談を受け、他の理事とも相談した結果、自治会としても他の町内会との親睦と

福祉の増進を図る為にも連合に加入した方がいいということになりましたが、加入をする

にあたり管理組合と自治会を分けて活動した方が良いのではないかということもあり、連

合に加入する件を全居住者にアンケートで賛否をとることとしました。アンケートの結果

は過半数の賛成を得ました。 

そして昨年１０月、平成２２年度定期総会の場の自治会部門で議題にあげ、連合に加入す

る件で賛否をとり、賛成多数で承認されました。それにともない管理組合と自治会を分離

することに致しました。それに基づいて、連合に加入することになりました。 

 これからは地域の発展に協力することに致したいと思います。 

 

                                     プランヴェール横須賀汐入自治会 

                                           会長     間邊 勝利 

 

                                         副会長     徳永 重行 

                                         副会長     松下 洋 
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２０１１年  5 月号 

５月２１日（土）  第３５回桜小学区子供相撲大会 

５月 ６日（金）  坂本連合町内会総会 

５月 8 日（日）・２２（日）坂本地域成人ソフトボール春季大会  ＊＊開 催 中＊＊ 

５月１日より    赤十字（社資）募金が始まります。 
＊＊今月は港南社協 体育振興会 青少年育成会 等の総会が予定されています。 

 

坂本グランドゴルフ会員募集 
 

桜の花も散り、スポーツを楽しむ良い季節になりました。 

一度遊びにいらしてみませんか。 
 

場所 旧坂本小学校 校庭 

日時 毎週月曜日と木曜日   

１３：００～１４：３０頃迄 

年齢 不問 

道具 若干用意あります。 

 

             会長 古川 

**同好会等の活動紹介とメンバー募集などにも 

この欄をご利用下さい。（無料です） 

商業広告の記載も承ります 5㎝*20㎝ 1000円 
ご意見・広告・投稿・寄稿は „ｆａｘ‟８２７－８０８６ 
（メール） csc_taka@yahoo.co.jp お問い合わせ ８２３－４１８１（斉藤） 

編集責任者 斉藤隆親（連合総務担当） 

 

 

 坂本地域成人ソフトボール春季大会 試合日程 

５月８日„日‟    A グランド       B グランド 

  ９：００～１０：００     ５丁目 対 ６丁目     ３丁目 対 平作 

１０：１０～１１：１０     １丁目 対 平作      自治会 対 ５丁目 

１１：２０～１２：２０    ３丁目 対 自治会 
 

５月２２日„日‟   A グランド       B グランド 

  ９：００～１０：００     平作  対 自治会     １丁目 対 ５丁目 

１０：１０～１１：１０     １丁目 対 自治会     ３丁目 対 ６丁目 

１１：２０～１２：２０    平作 対  ６丁目 

試合会場 坂本中学校グランド„A グランドは向かって右側 B グランドは左側奥‟ 

*** 試合観戦・応援 歓迎です。*** 

 
注：雨天及びグランドコンディションの悪い時は２２日を限度として順延されます 

mailto:csc_taka@yahoo.co.jp


 

 

「広報さかもと」カラー保存版（組版）は右記のアドレスからダウンロードできます http://s2s.jp/sakamoto/koho/2011-5.pdf                                 

広報さかもと 2011 年 5 月号 Ｖｏｌ－０5 

“健康セミナー（勉強会）へのご案内” 
髪の悩み、体の悩み、お肌の悩みを解決して いきいきと心も体も元気にくらすための 

ヒントや情報が盛りだくさんの勉強会です。 

日時 5 月 22 日（日） PM１：００～PM４：００ 

参加費 ５００円   於：TK 美容院 坂本町５－３１ ℡ ８２３－１８１５ 

第３５回記念 

桜小学区子供相撲大会 

     ５月２１日„土‟ 午後１時より„雨天 22日‟ 

     桜小学校相撲場にて 

テテレレビビ東東京京のの番番組組「「おおははススタタ」」ののテテレレビビ取取材材がが予予定定さされれてていいまますす！！！！  

＊＊「「桜桜小小学学校校」」学学校校紹紹介介のの一一部部ととししてて放放送送さされれるる予予定定  

 

 

 

この度、坂本連合町内会へ加入されることになりましたプランヴェール横須賀汐入自治会の間邊会長さんと 

副会長の徳永さんにお話を伺いました。 

 

◆坂本の町で威容を誇るたいへん大きなマンション群ですが、大まかなご紹介をお願いします。 

 ご覧の様に３棟のマンションで構成され、全世帯数は４４６世帯です。居住者数は正確には把握できませんが 

 およそ１０００人ぐらいでしょうか。そのうち賃貸として入居されている方（部屋のオーナーが米軍関係者へ賃貸 

ルームとして提供している場合など）も２割前後あるのではと推察しておりますが、ご承知の様に 

余計な干渉をしないというコンセンサスのもとで暮らしておりますので自治会としても把握できることには限度が

あります。現在、居住者が当番制で役員になる４つの管理組合と任意に役員として参加する自治会とは、この度の連

合加入に際して独立した組織になりました。自治会の役員は各棟の管理組合代表者、民生委員、推進委員、管理組合

役員経験者などと幹部役員３名の合計１４名で構成れています。独立した自治会組織としては発足間もない状態で、

完成度としては目標の４割程度でしょうか。   

 

◆町内会などの煩わしさを避けたいが為にマンションへ入居される方もいらっしゃると聞いています、連合加入に当

たっては色々紆余曲折があって大変だったのでは。 

 勿論、強い反対意見も一部にあります、加入するなら役員を降りるとおっしゃる方も、しかしながら行政との対応

において、管理組合だけではひとつの私権者集団に過ぎないという位置付けで、様々な行政サイドとの関係において 

その地域を代表する自治組織であることが求められてきましたし、現にその方向で進んできましたが、防災、福祉、 

地域内のコミュニケーションと親睦、行政との交渉力などが、様々な面で他の自治組織（連合町内会）と連携するこ

とによって増進することが期待できるという合意が、言わば１２年の歳月によって形成されてきたのだと思います。 

 

◆自治会として主に活動されている事は。 

  マンション敷地内・棟内の安全パトロールですね。これは夜間、一部の場所で不埒な若者のたまり場になって 

住民が不安を感じることがあって以来 PM11頃からパトロールを行っております。それから大きなイベントとしては 

１月に餅つき大会を広場でおこなっております。これはご覧になられた方もいらっしゃるかもしれませんが、管理組

合と自治会を中心に約９００名近い住民が参加して盛大な催しになりました。老人会の催しもあります。 

お祭りは子供会の皆さんが１丁目神輿に参加する形で行われておりますが、まだ自前の神輿を用意するというところ

まではありません。子供会は自治会に所属する組織ではありませんが現在８３世帯の参加があり恐らく、坂本町内で 

子供会として一番大きな団体ではないでしょうか。バスを連ねてアウトドアー企画などパワーがあります。 

 

◆自治会としての課題は。 

  ここは若い世代が中心で我々の世代との中間が少ないことですね。その為自治会役員のなり手を探すのに苦労し

ています。（尤も、自治活動を担うべき世代に恵まれていても役員のなり手を探すのは同じく大変かもしれませんが） 

 

◆最期に、坂本連合町内会の印象は。 

  お祭り、盆踊り大会、それに子供相撲大会など、目の前で催されていることもありますが、う～ん 

 よくやっているな！と言う印象ですね。連合と様々な面でコラボルのを楽しみにしています。 

 

*免震構造のマンションなので、テレビに地震のテロップが流れて初めて地震だと分かる位だそうですが、お話によると大変防災意識が高く、今回の大

地震で備蓄食糧を何日分にするかというのが目下の議論の中心だそうです。う～ん 羨ましい。 

 

歓迎！！ プランヴェール横須賀汐入自治会 様 

＊  旧坂本小学校・特別教室棟と体育館の 

地域開放、本年度をもって停止のお知らせ 
 

       ｢坂本クラブ｣の名称で歌おう会などの会場として利用されてきた旧坂小の特別教室棟と 

    地域のスポーツクラブに活用されてきた体育館が平成２４年３月末をもって地域開放が 

    停止されることになりました。 

  

    この件については ５月１０日（火）１８時より 旧坂小体育館で市より説明会が 

    開かれます。 

    「ゆうゆう坂本」「坂本学童クラブ」及び「スペースゆうゆう」などの教育関連施設を 

利用する学童・生徒が耐震性の確保されている特別教室棟へ移転するということで、 

市と連合町内会は基本的に合意されています。 

 

肝心なのは耐震性に難点のある普通教室棟と校庭の利用についてです。 

市の考え方は明確ではありませんが、地域としては 

今回の様な大地震の対策を考えると坂本地区の避難スペースとして確保する方が 

重要ではないか、一時的な財政貢献よりも長期的に市民の命を守る 

方が優先度が高いのではとの考えで交渉を進めておりますが、 

町民の皆様、よいアイデァと大きな要望があれば是非お寄せ下さい。 

http://s2s.jp/sakamoto/koho/2011-5.pdf

